
 

 
Stadt Halle (Saale) 16. November 2023 
Geschäftsbereich Der Oberbürgermeister  

 
 
 
 
 
Sitzung des Stadtrates am 22.11.2023 
Anfrage der Fraktion MitBürger zur Mülltrennung an Schulen 
Vorlagen Nummer: VII/2023/06466 
TOP: 12.16 
 
 
Antwort der Verwaltung: 
 
1. Wurde das Pilotprojekt „Musterschule Kastanienallee“ wie geplant im zweiten 
Quartal 2023 durchgeführt? Wenn nein, warum nicht? 
 
Das Projekt läuft noch. Es wurde bis 30.11. verlängert.  
 
2. Was waren die wesentlichen Ergebnisse des Pilotprojekts? Ist eine Fortführung der 
Mülltrennung an der Grund- und Gemeinschaftsschule vorgesehen und/oder erfolgt 
bereits? 
 
Eine Fortführung ist vorgesehen. Ab 2024 wird schrittweise in weiteren Schulen umgesetzt. 
 
3. Konnte das Schulprojekt am Lyonel-Feininger-Gymnasium umgesetzt werden? 
Wenn ja, mit welchem Ergebnis? 
 
Das Projekt wurde schulseitig noch nicht umgesetzt. Die Stadt wird Kontakt zum Schulleiter 
aufnehmen und Unterstützung anbieten. 
 
4. Sind seit der Antwort auf die Anfrage VII/2022/04846 weitere Schulstandorte mit 
vollständiger Mülltrennung hinzugekommen? Wenn ja, welche?  
 
Nein, es sollte das Pilotprojekte ausgewertet werden um Standorte zu definieren. 
 
5. Welche Schulstandorte sind im Jahr 2024 für eine Einführung der vollständigen 
Mülltrennung vorgesehen? 
 
In Abhängigkeit der Auswertung (Anzahl Mülltrennbehältnisse und Standorte) wird ein Plan 
im 1. Quartal 2024 erstellt.  
 
6. Erfolgt bei der Neuausstattung von Schulstandorten (bspw. im Zuge von Sanierung 
und/oder Erweiterung bzw. Neubau) standardmäßig eine Schaffung der Möglichkeiten 
zur vollständigen Mülltrennung? Wenn nein, warum nicht? 
 
Die Aufstellung von Mülltrennungsbehältern erfolgt standardmäßig. 
 
 
 
Dr. Bernd Wiegand 
Oberbürgermeister 


